Informer (ASVO)

Zeitung d. allgemeinen Sportverbandes Oberösterreich Linz, im Dezember 2023, Nr: 4 - Erscheinungsweise: 4x/Jahr, Seite: 17 Druckauflage: 16 300, Darstellung: 100%, Größe: 250cm², easyAPQ: _ Auftr.: 10909, Clip: 15702986, SB: Union Yacht Club Attersee



Endlich wieder richtig Schnee

Der Eisarsch 2023 zum 15-jährigen Jubiläum hat es in sich. Unmittelbar vor der Veranstaltung am 02. Dezember 2023 bricht der Winter so richtig über den Attersee herein - ganz nach dem Motto "Wir frieren uns für euch den Arsch ab". Bei dieser Charity-Regatta steigen die Erwachsenen in die Jollen der Optimistenklasse, die für Kinder und Jugendliche ausgelegt sind. Entsprechend herausfordernd ist es für die Schwergewichte, das rettende Ufer unbeschadet zu erreichen. Die "Eisärsche" sammeln heuer Spenden für die Organisation "Seelenpflaster", einem Verein zur Förderung psychischer Kinder- und Jugendgesundheit in Nußdorf. Das Organisationsteam um Michael Gilhofer und Gert Schmidleitner bewältigt die Schneemassen mit Routine, der Union-Yacht-Club Attersee stellt seinen Anlegehafen als Veranstaltungsort zur Verfügung. 84 Boote gehen für den guten Zweck ins Wasser, 83 kommen mehr oder weniger trockenen Fußes im Ziel an. "Der Eisarsch ist die Pflichtregatta für alle hartgesottenen Seeleute mit weicher Seele. Ich bedanke mich bei allen Optimist:innen fürs Dabeisein und fürs Spenden", sagt Organisator Gilhofer.



Der Eisarsch 2023 wird zum Balanceakt am Attersee. | FOTO: Tobias Stoerkle

